
Ce qui m'a rendu heureux

aujourd'hui, c'est de voir

pendant les informations, la

manifestation au Liban et

que deux libanais, un portant

le Coran, l'autre portant la

croix et que l'un embrassait

la croix, et l'autre embrassait

le Coran, voilà le vrai

symbole de paix dans le

monde.

Pascal 41 ans Paris
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